



Eine Schweizerin hat in Südamerika eine neue Bestmarke im Paragliding gesetzt. Serena Ronchi aus Morges VD stellte kürzlich in Brasilien einen Weltrekord im Streckenfliegen einer vordefinierten Route auf. Sie überbot den bisherigen Spitzenwert, den zwei Landsmänner erst wenige Wochen zuvor erreicht hatten. Serena Ronchi startete mit Hilfe der Schlepplinde auf einer Flugplatzpiste in Assu im Nordosten

Brasilien. Nach zehn Stunden und zwei Minuten sowie einer zurückgelegten Distanz von 441,2 Kilometern landete sie schliesslich 20 Kilometer westlich ihres vorgängig definierten Landeplatzes. Im brasilianischen Flachland starten internationale Streckenpiloten regelmässig im Herbst, da die herrschenden Winde optimale Bedingungen für lange Flüge bieten.

Text: az/Bild: zvg